
  

我是低班 K2C-王凱欣(Hailey)家長，看到這 2年間學校教學不斷改進課程，無論在停課及實體

課期間，學校都努力去改善及做好教學教材，令到學生容易掌握及有趣味地學習，我好欣賞學校老師

的教學精神，每天帶小朋友上學時看到每位小朋友好鐘意上學，好開心進入學校，以及有禮貌地向校

長、主任以及老師說聲早晨，小朋友很有以禮待人的美德。 

學校課程今年特別加入了更多英文元素在內，有拼音以及句子等，這是對小朋友上小學很有幫助

的，小朋友從小就學習拼音，他們會容易掌握發音概念，上英文課時亦玩遊戲，這樣會讓小朋友更加

吸收到知識，容易上手及明白當中意思，最近學校亦提供小朋友當普通話、英文及環保大使，於上學

進園時段向家長和同學打招呼及種植，可以令到小朋友更加有自信及學習群體合作精神，互相扶持及

打氣、不怕失敗、勇敢努力嘗試，讓小朋友有正面學習。 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

王凱欣家長 

我住在這區已 20年了，以往在公園陪伴小朋友玩的時候，都會聽到

家長說另一間學校優勝一些，我當時不太了解這間學校，但現在女兒就讀

這校，看得到校長及老師的努力之下，學校已經往上爬，不是外界所說的

不好，當自己親身了解學校才會明白的，在美孚之中幼稚園這校是最大間

的，小朋友有很多活動，校園外(土耕)及校園內(水耕)種值蔬菜，讓小朋

友可以得知道食物要經過施肥才會慢慢成長，小朋友要照料蔬菜，小朋友

會覺得很神奇，在共同努力之下，蔬菜會日漸長大，這樣會令到小朋友得

到很大的成功感，小朋友很開心就讀這校。 


